
◇調査テーマ

◇調査目的

◇調査実施期間

◇調査実施方法

◇調査回答数

◇性別
【単位】人数：人、割合：%

◇年齢
【単位】人数：人、割合：%

合計 68 100

７０～７９歳 14 20.6

８０歳以上 5 7.4

５０～５９歳 10 14.7

６０～６９歳 11 16.2

３０～３９歳 9 13.2

４０～４９歳 12 17.6

１８～１９歳 1 1.5

２０～２９歳 6 8.8

人数 割合

男性 32 47.1

女性 36 52.9

（仮称）市民交流センターについて

　柏原市では、現在、遊休施設となっている「サンヒル柏原※」を「（仮称）市民交流センター」としてリ
ニューアルします。
　今回実施するアンケートでは「（仮称）市民交流センター」の具体的な整備内容について市民の皆様のご意見
を伺い、建築設計の参考にさせていただくものです。
　※サンヒル柏原は、健康保養センターとして建てられた宿泊施設で、現在は営業を停止している遊休施設です

　令和６年１月１８日から令和６年１月３１日まで

　調査人数：市政モニター　98人
　調査方法：書面・インターネットを利用した調査

　68件（回収率69％）

人数 割合

合計 68 100

調査概要

回答者について

男性
47.1%

女性

52.9%

性別

１８～１９歳

1.5%
２０～２９歳

8.8%

３０～３９歳
13.2%

４０～４９歳
17.6%

５０～５９歳
14.7%

６０～６９歳

16.2%

７０～７９歳
20.6%

８０歳以上

7.4%

年齢
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無回答 0 0.0

10 その他 2 2.9

問２　その他の内容
・行かない
・遠く坂なので利用しない

タクシー 0 0.0

6 電車（近鉄安堂駅） 5 7.4

7 電車（その他の駅） 0 0.0

24.4

7

3 車 37 54.4

上記（１～６）以外の方 41 45.6

問２
あなたが（仮称）市民交流センター（サンヒル柏原）を利用する場
合、想定する主な交通手段はどれですか。 【〇は１つ】

選択肢 件数 割合（％）

5 高校生 5 5.6

6 ６５歳以上の方 22

合計 68

1 徒歩 4 5.9

2 自転車 9 13.2

4 バイク 5 7.4

5 電車（JR高井田駅） 1 1.5

8 市内循環バス（きらめき号） 5 7.4

9

合計 90

8 同居家族はいない 7 7.8

無回答 1 1.1

3 小学生 3 3.3

4 中学生 2 2.2

1 乳幼児（０～３歳） 3 3.3

2 幼児（４～６歳） 6 6.7

問１
あなたの同居する家族の構成を教えてください（あなたを除く）。
【複数回答可】

選択肢 件数 割合（％）
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無回答

無回答

無回答

3 知らない 25 36.8

選択肢 件数 割合（％）

問３
問２で回答いただいた交通手段で、自宅から（仮称）市民交流セン
ターまで移動する際の所要時間はどのくらいですか。【〇は１つ】

0 0.0

合計 68

1 知っている 25 36.8

2 なんとなく知っている 18 26.5

問５
市内循環バス（きらめき号）についてお聞きします。現在、市内循環
バスの乗降場所がサンヒル柏原前にあることを知っていますか。【〇
は１つ】

選択肢 件数 割合（％）

0 0.0

合計 68

3 ３０分以上１時間未満 6 8.8

4 １時間以上 1 1.5

1 １５分未満 25 36.8

2 １５分以上３０分未満 36 52.9

問４
（仮称）市民交流センターを利用する際、所要時間が何分までなら通
うことができると感じますか。【〇は１つ】

選択肢 件数 割合（％）

0 0.0

合計 68

1 １５分未満 25 37

2 １５分以上３０分未満 36 52.9

3 ３０分以上１時間未満 6 8.8

4 １時間以上 1 1.5
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問７　自由記入欄
・家からきらめき号にのるのにとおいから
・時刻表を見る限り、あまり本数がないので帰りが困る。
・自転車を利用する方が柔軟に時間を利用できる
・行くかどうかと必要としない
・バス停が近くにない。自家用車があるので必要ない。
・めんどう
・バスの本数が絶望的に少ないし最寄りの駅からでもかなり急な坂をのぼらなければならないため、ロスタイムが多く
なるから
・時間に制約がある為（きらめき号に合わせての行動になる）
・利用できる時間に自宅いないため。
・現在は、自家用車での移動が可能ですが、10年後に、免許証の返納もあるかもしれないので、わからないと答えまし
た。
・今の所、自家用車で買い物出来るので必要ないからです。歩けるうちは市役所とか近場は要らないです。停車場がわ
かりずらいし時間が分かりません。
・ひんぱんに循環バスが走っていると思っていないので
・交通手段がこれしかないから。
・時間に左右される為。市内循環バスをよく見かけるが、人がほとんど乗っておられなく、もったいないと思う。
・家からきらめき号のバス停が少し遠く雨が降ったりしたら大変だから。
・きらめき号は高齢者の方がたくさん乗車されてて、乗れないこともあり、あてにならないため。
・バスだと乗降場所および時間の制限が有るから。
・徒歩ですぐなので、バスは必要ないです。
・時間の本数が少ない
・既に自身での交通手段があるから
・自分の行きたい時間・帰りたい時間に、循環バスが来るとは思えないから。
・小さい子供を連れて乗れるのか、お年寄りが利用しているイメージで、うるさくしたら嫌な顔をされそうだから。
・時間が制限されるから
・知り合いが、雨の日に乗ろうとしたら、いっぱいで乗れなかったと言っていたから。時間に合わせて待っていても乗
れなかったら嫌なので自分で行ったほうが早い。
・時間を調べるのが手間暇だから行ってみようってならない。行きたい時間に行きたい。ただ1時間に何本あるかにもよ
ります。

5 わからない 8 12.7

3 どちらかというと利用したくない 7 11.1

1 利用したい 12 19.0

2 どちらかというと利用したい 26 41.3

4 利用したくない 9 14.3

問７
問６で「３」「４」「５」とお答えになった方にお聞きします。
その理由をお聞かせください。【自由記入】

無回答 1 1.6

合計 63

問６

問２で「８．市内循環バス（きらめき号）」以外をお答えになった方
にお聞きします。
想定する主な交通手段として、市内循環バス（きらめき号）を利用し
たいと思いますか。【〇は１つ】

選択肢 件数 割合（％）
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選択肢

問８　その他の内容
・特にない
・キャンプ場

11
自然ふれあい機能（屋外で自然と触れ合う場所の
整備など）

19 11.7

12 その他 3 1.8

9
音楽室機能（リトミックや音楽レッスンなどに対
応できる環境の整備）

4 2.5

10
調理室機能（料理や食材の知識を学べる食育プロ
グラムなどに対応できる環境の整備）

3 1.8

7
運動室機能（運動に適した部屋の整備や運動促進
プログラムなどに対応できる環境の整備）

19 11.7

8
工作室機能（アート、クラフトのワークショップ
などに対応できる環境の整備）

6 3.7

19.0

6
図書室機能（絵本棚の設置や読み聞かせプログラ
ムなどに対応できる環境の整備）

11 6.7

4
子育て情報提供サービス（育児に関する最新情報
や地域の親子が交流する環境の整備）

9 5.5

2 未就学児の一時預かり 21 12.9

3
親子教室（親子が一緒にする遊びや家庭教育につ
いて学ぶプログラムなど）

19 11.7

問８
あなたが子育て支援サービスを利用する際に、充実させて欲しい施設
機能やサービスはどれですか。【３つまで選択】

無回答（ひとつも選択されていない方の合計） 7 4.3

合計 163

件数 割合（％）

1 専門カウンセラーによる育児相談 11 6.7

5
室内遊びエリア（雨の日や寒い日でも安全に楽し
める室内遊びができる環境の整備）

31
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問９　その他の内容
・屋外で自由にりようできる場所があればよいと思う
・保育サービス　一時預りサービスなどあればママさん同士でゆっくりお茶など出来る
・子育て支援サービスの子どもの年令とか妊婦さんとかも考えて下さい　子どもの年令障害のある大人も親がいれば子
どもです
・バリアフリー　多目的トイレ　子供用トイレ　授乳室　子どもと老人が一緒に楽しめる広場
・各地で実施している子供参加型遊具や子供が体を自然に動かせるようなゲーム感覚で参加出来るのがあれば良いと思
う。音を楽しめたり一人一人の参加で楽しい気持になれば良い
・オアシスのようなみんなで体を動かせる広い空間と室内遊具があればいいと思います。
・特にない
・私自身は子育ての時期は過ぎたが、子育ての時は他の市の施設に室内遊びや本の読み聞かに行っていたので柏原市内
にも天候に関係なく子供が遊べる場所があっても良い
・玉手ばこやほっとステーションのような施設をより充実させた子育て支援センター　市内のこどもを対象にした大学
生の実習生を育てる名目でボランティアをさせた体操教室　市内のこどもを対象にした大学生の実習生を育てる名目で
ボランティアさせた音楽教室
・宿泊施設を残して欲しい。営業されていた時は、1年間で3回は利用していました。
・今は思いつきませんごめんなさい。
・子育ては終っているが、上記（前問）のようなのが、あれば良いと思う。子育て中の方の意見を沢山の人から聞いて
頂きたい。
・トランポリン、ボルダリング、天体望遠鏡orプラネタリウム
・問8すべてがあれば良いと思う。３つの選択では少なすぎた。ジャンル別にする等
・くつろげる場所がほしい　コーヒーなどのカフェコーナーがほしい
・保育園が対応していない土日祝の一時預かり　遊びエリアとするなら広いエリアを確保し複数の遊具や玩具を設置し
て1時間以上遊べる充実したものに
・屋外遊びをしたあとに着替えたり、汚れ落としたりできる場所があると良いです。あとは親が見てられる日陰のス
ペースも欲しいです。
・小さいお子さん向けの施設だと思うので利用しないと思います
・病児保育の開設や拡充
・習い事（ダンスやプール等）の施設があれば距離もちょうど良くて良いなと思う。雨の日、母子家庭なうえに障害が
ある子を連れての商業施設は気が引けるので近場で室内遊びできればありがたい。
・設備ももちろんの事、その施設の場所が一番の問題　私も子育て中、オアシス（保健センター）までの道のりを幼い
姉妹を自転車に乗せてあの坂道を押して登りました。今考えると怖いです。もっと子育て世代にやさしい柏原市に、お
願いします。
・体育館の活用　高尾山整備
・情報を検索できるサービスがあっても良いのでは？（情報端末 or Wifi回線）
・放課後、子供達が集まって遊べるところ。宿題などもできる学習室もあったらよいと思う。体操教室などもしたらよ
いと思います。玉手山の体育館は車が急に曲がってくることがあるので危ない。
・病児保育施設（体調不良児対応型）や急な託児希望にでも対応できる託児所で長時間対応も可能。
・親子や居合わせた人が一緒に食事できるような食堂があれば嬉しいです。また離乳食の時期でも利用したいです。
・育児カウンセラーについては、臨床心理士の人と話が密にできる機能や、心理士とか大学教授とかによる幼児、児童
の子育て講義みたいなものをもっとして欲しい。親として子供への接し方など、幅広い年齢の子育てにフォーカスした
講義をもっとしてほしい
・ボール遊びができる施設。道路などでボール遊びを見かける。危険なことが多いと感じる。

問９
問８のご回答の機能を整備するにあたって、具体的に欲しい設備など
がございましたらお聞かせください。【自由記入】
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問１０　その他の内容
・広報だけでなく駅や公園など人が集まる所にポスタをはって市民交流センターがある事を市民に伝えてほしい
・子育て支援サービスの内容がとても興味あります
・自家用車ばかりではないので安堂・高井田の駅からのバスの便を増さないと市民は移動出来ません
・老人と一緒に遊んだり話をすることでお互いが刺激になるような世代を越えて活気が出るような施設になるといいな
と思っています。
・子育てをしている人、子育てを卒業した人、大先輩からの意見や、困りごと等を相談出来るコーナーやボランティア
さんが居ると良いかと思う。
・子供が小さい時に参加させていただいた親子教室がお友達もできてとてもよかったので、ぜひ続けてほしいです
・いくら使ってない建物があるからとはいえ、どうしてあんな不便なところにするのか理解できない。ちょっと子供と
お散歩がてらとか、ベビーカーを押して徒歩では行きづらいのに
・子育て福祉関係を主に運営されるのであれば、坂の上にあるし駅からも距離があるので、交通手段としては自動車が
主体となると思います。自動車で来れない方は、送迎があれば利用が増えると思います。現在のきらめき号だけでは、
少し不便な気がします。
・今は共働き世帯が多くなってきたが、働いていても使いやすい支援サービスにして欲しい。
・お金をかけずにおもちゃを工夫して遊ぶことを考える。メンコなど竹とんぼを作り、遊んだりする施設を作る。
・たまてばこに通っていましたが今でも満足の内容です。
・将来国をささえる存在だから。心豊かな人間育てる為。
・今、公園もボール遊び禁止花火禁止で自由に親子で遊べないとよく耳にします。なんとか教室でなく自由に遊べる所
にしては。
・こども食堂などのサービスがあれば良いと思う。
・循環バスの乗降場所と本数を増やしてほしい　年齢が高くなるほどサンヒルへ行く交通手段がなくなってくる気がし
ます
・兵庫県明石市を参考にしてほしい　宿泊型産後ケア施設　産後一時預かり　片親家庭や核家族世帯の相談含め母親の
孤立対策　発達グレーゾーンに対する支援
・子供がいる状況でも気にせず食べられる食堂やカフェなどもあると良いです。子供を遊ばせる時に親がつきっきりに
なるような場だと、なかなか子供を連れて行くのがおっくうになってくることもあり、親も楽しめるような施設になれ
ば良いかと思います。
・子育て支援世代ではないので望むものは特にありません。ただ相談をするために特定の場所に行かなければならな
い、ということが負担にならないためにネット環境で済ませられるような環境作りが大切なのではと思います。相談が
LINE等でできるとか。もし既に実施されていたらすみません。
・プールそのまま残してほしい柏原市に１個しかないので。値段もう少し安くしてくれたらもっと行くのにと思う。通
常保育所に預けたお子さんが施設で発熱などが起きた際に親が迎えに行き自宅に連れて帰る必要があります。この際に
仕事中の親が仕事を中断（休んで）して迎えに行くことが必要になっています。これを解消するために、親からの依頼
は必須ですが、病児保育所側から保育園に迎えに行き親の帰宅まで預かるというようなことができないかと思う。迎え
規程や預かり基準、など解決しないと行けないことが色々ありそうですが、両親とも働きに出ていても病児がでると結
局は仕事を中断しなければいけなくなるため子育てと仕事の両立が難しくなっている。退職したり本格的な仕事で無く
パートやアルバイトへ変更したりと家庭収入面で大きなハンディがついたりしているのが現状と思います。
柏原市の委託によりにしむら小児科が行っているようですが市内に一箇所しか無く、施設当たりの人口(67,962人/1施
設：2021年）は羽曳野(109,640人/1施設）や富田林(109,250人/1施設)は下回っていますが八尾(264,203人/8
施設)や人口の少ない四條畷市(55,115人/3施設）に対しては大きく引き離されています。もう一箇所作れば大阪府下
（大阪市含み）9位の人口比率に上げることができます。
・育休中は平日にたくさん子育て支援サービスを利用させてもらってましたが、復職してからは平日は利用できなく
なってしまったので、土日に開催される親子で参加できるイベントがあるととても嬉しいです。以前、親子ではっぴー
たいむに（土曜日開催）参加させてもらったときは親子共に楽しませてもらいました。
・産後ケアサービスとかはあったらどうか？宿泊施設があった施設なので設備はあるのでは？
・メーカー協賛のイベントなどあればよいと思います。子育てに関わる例えば、お菓子、服、スポーツ用品、離乳食

問１０
その他（仮称）市民交流センターで提供する子育て支援サービスにつ
いて、ご意見・ご提案がございましたらお聞かせください。【自由記
入】
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16 その他 4 2.5

14
チャレンジショップ機能（飲食、小売り、サービ
ス業などを、お試し開業する環境の整備）

5 3.1

15
自然ふれあい機能（貸し農園など、屋外で自然と
触れ合う環境の整備）

13 8.1

12
コワーキングスペース（仕事や参加プロジェクト
などの作業ができるオフィス環境の整備）

6 3.8

13
プレゼンテーションルーム（会議やプレゼンテー
ションに利用できる環境の整備）

7 4.4

10
娯楽室機能（将棋やボードゲームなどの娯楽を楽
しめる環境の整備）

7
調理室機能（料理教室の開催など、飲食関連の活
動に対応できる環境の整備）

8 5.0

3
図書室機能（本棚の設置と図書の閲覧環境の整
備）

14 8.8

4
運動室機能（運動に適した部屋の整備や運動促進
プログラムなどに対応できる環境の整備）

26 16.3

1
地域の情報提供サービス（地域の最新情報や地域
住民が交流する場の整備）

問１１　その他の内容
・AEDや消火器などの使用方法を学べる場
・何もしない　お金をかけない
・ドローンを使って遊びや競技ができる専用の部屋

無回答（ひとつも選択されていない方の合計） 3 1.9

合計 160

5
工作室機能（アート・クラフトワークショップや
制作物の展示などに対応できる環境の整備）

8 5.0

6
音楽室機能（音楽スタジオや音楽レッスンなどに
対応できる環境の整備）

15 9.4

5 3.1

11
レセプション機能（各種パーティや発表会などに
対応できる環境の整備）

8 5.0

8
映像制作機能（撮影スタジオや映像制作などがで
きる環境の整備）

3 1.9

9
視聴覚室機能（映画鑑賞、視聴覚メディアによる
学習などができる環境の整備）

6 3.8

13 8.1

2
学習室機能（勉強や調べものに集中できる学習環
境の整備）

16 10.0

問１１
あなたが貸室サービスを利用する際に、充実させて欲しい施設機能や
サービスはどれですか。【３つまで選択】

選択肢 件数 割合（％）
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問１２　その他の内容
・ヨガとか体操　ピラティスなど簡単に始めれるスポーツ教室があればいい　親子体操などで子供も楽しくすごせるプ
ログラムもあればいい
・若い人の意見を聞いて下さい
・体育館が遠くなります？
・ダンススタジオ
・カラオケ施設　楽器練習ができる場所
・4.体育館のトレーニング室にあるような器具があれば良いと思う。余談ですが、アリーナを利用するには場所が不便
です。柏原に住んで始めて行きましたが、残念です。（一考願う）
・インターネットとWi-Fi、モニターetc.
・防音がしっかりしたいくつか広さの違う個室
・※市民交流センターの中身が充実しても不便な所に有るので皆んなが手軽に行ける様な交通手段を考るべし。
・手話を独学で勉強しているが手話や視覚障害者などの人達にサポートの仕方を学べるような設備があればよいです。
・本当に困っている人は、利用する時間が無く、場合によれば私のように結婚する金銭的収入も無い。余裕のある人の
為にお金を使って欲しくありません。
・Wi-Fi環境/コンセント　オンラインMTG可能なエリアもしくは個室ブース
・体操教室などに利用する場合体育館のような跳ねてもいいような床でダンス教室や体操教室ができる部屋　防音を兼
ね備えたリズム感を養う音楽教室を開ける教室
・今映画館が周りに無いので映画鑑賞です。近くの八尾市にある映画館は営業をしていないから
・地震、大雨体験教室をつくり、大阪府の全学習の場をつくり、体験費用で設置代金を賄う。被災者住宅にする、備品
庫にする。
・5番について、３Dプリンターがあれば良いと思います。
・問８と同じく選択が３つは少なすぎると思う。ジャンル別に選択できれば・・・。
・お風呂にはいれる設備がほしい
・【学習室】仕事終わりや休日に利用できる遅い時間帯までの開放　机、椅子、仕切り/パーテーション【運動室】ジム
にある一通りのトレーニング機器
・プール
・工作用道具の貸出しや、撮影スタジオであれば照明設備や小物や衣装の貸出しもあると良いです。特に子供を撮影す
るスタジオとして有料の企業様はありますが、親が手軽に撮れるスタジオとかあると良いです。
・簡単な物で良いから常設のトレーニングマシーン
・面白そう
・貸室（室内）ではありませんが、テニスコート場をフットサルやスケートボード用に変更する。
・学習室です。自宅だったら兄弟が多いので勉強に集中できなくてかわいそうだから。
・現在のプレゼンテーションや会議にはPCプロジェクターは必須ですのでプロジェクターとスクリーンの設置は必須で
す。使用については利用規約を決め有償でかまわないと思います。高機能な音響施設はリビエールホールを使えばいい
ので、高機能の高価なものでないマイク・スピーカー施設があれば十分と思います。レストラン等が入るのであればそ
の店からのケータリング、入らないのであれば外部からのケータリングの利用が可能にして欲しい。
・家族で記念写真を撮るとき等の貸スタジオのような感じで借りられたらうれしいです。おしゃれな背景や、真っ白の
背景、撮影に使える小物などが置いてあれば撮影時にも使えて準備にもお金がかからないので嬉しいです。
・プロジェクターなどの投影設備、楽器練習ができる防音の部屋
・冷暖房完備などの環境設備はもちろんのこと、例えば英語学習の教室を開くとか曜日や時間によってシェアできるな
ら、ホワイトボード、テレビや子供用の椅子机もあると助かる。そこでみんなで食事をという使い道なら、キッチンな
どもあるとみんなで集まってご飯作りなどもできそう。
・高校進学、大学進学に大いに役立つ本やアドバイザーが居ると良いと思う。AIなどの活用もあり

問１２
問１１のご回答の機能を整備するにあたって、具体的に欲しい設備な
どがございましたらお聞かせください。【自由記入】
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問１３　その他の内容
・旭ケ丘の周辺は老人が多いので貸室を提供するサービスの内容を充実してもらい足を向けやすい様に願います。
・年令が上がるとあまり出会いとかがいやになる　必要でなくなるかな　どんな年令の人が利用するかで内容も変わり
ますね　若い人を大切に
・予約をネットでもできるようにする　なるべく低額でする　交通の利便性を向上し、行きやすくする
・イベントや参加出来る情報が多いと良い。※お風呂の利用を望みます。
・インターネットとWi-Fi、モニターetc.
・予約が公平にできて割安なこと
・有名な著者や芸能人を呼んで欲しい（よしもとの芸人など）講演会を開催する。
・徹底的に無駄を省いてお金をかけないよう希望します。
・Coffeshopなど休憩にも利用できる場所　空き状況が非宅から確認できるサイトなど
・企業や大学に向け貸出料金をとった有料会議室などどうでしょうか？
・県外とかから帰省した時に泊まれるように安く貸して頂けるうような所にしてほしい。思いきってホテルにしては。
食事無しの格安ホテル。市内まで出るのも便利。送迎ありで。
・時間配分と予約システムがきちんとしている方が良いです。高齢者に配慮とかで電話とかFAX予約とかはやめて、
ネットで24時間空き状況も確認しながら予約＝確定できるシステムにしてほしいです。また貸し出し時間も午前、午後
とかの括りではなく、1時間単位とか細かく設定できると良いと思います。
・家からは遠いのでそんなに利用しないと思います
・講座、教室の開催は平日が多く、私は働いていますので土・日開催を増やして欲しいです。
・サンヒルは山の上にあり、交通手段がない方にとっては大変行きづらい場所です。循環バスでは時間の制約があり、
最寄駅へのシャトルバス（バン）がある等の最低２０分間隔（もしくは随時）の運行をしないと、市民から利便性の悪
さを指摘されかねないと思います。
・仕事の現役時代は企業の学術活動として一般対象で無く特定分野対象に有償や無償の講演会やその後の懇親パー
ティーを行ってきたが、基本的に公共施設はこのような活動には部屋を貸し渋ることが往々に有った。前回にも書いた
が利用規程が明文化されていないことや簡易な規定だけで管理者の権限だけで利用を制限され、企業の利用は空きが
あっても許諾されないことがある。　利用を市民対象だけに絞ってしまうと現在と同じように利用実績が伴わず、結局
遊休施設になってしまわないか。利用についても柔軟な利用基準の作成を望むと同時に市民だけで無く企業活動含めた
利用をできるように利用実績の向上と施設の活発な利用を望む。　なお、企業利用と市民利用の差別化は必要と思い利
用料金や予約開始時期を変えることは有っても良いと思います。　現在のきらめき号のダイヤ編成ではとても利用でき
る状態では無いので増便されるだと思いますが、増便だけで無く各ルートにサンヒル停留所を追加するようにして乗り
換えをしないで行けるようにして欲しい。きらめき号とは別に、一定数以上の利用のある場合に予約によるもので良い
ので各駅までの送迎バス利用ができれば利用が増えるのでは。
・段差のないつくり、部屋の出入り口はスライド引き戸で勝手に閉まるタイプがよいかと思います。
・柏原市ってすごいぞってインパクトあるサービスがあるといいですが。大阪でも知名度が低いので、他でやってない
サービス。。。具体的にでてこないですが。。。

問１３
その他（仮称）市民交流センターで提供する貸室サービスについて、
ご意見・ご提案がございましたらお聞かせください。【自由記入】
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